
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 田中種夫 １
50分 12/1

(1)
① 全体的な進捗状況は如何か
② 項目別の進捗状況は如何か
③ 進行が遅れた原因として考えられる点は
④ 今年度（26年度）に終了する項目は
⑤ 大幅に変更せざるを得ない項目はどうか
⑥ 完成予定の時期変更検討はされているの

か
(2)

① 命名の由来は
② 今後はアピールすべきではないか
③ 整備をどのように考えているか

２ 日坂和久 １
1時間 12/1

(1)

(2)

(3)
① まちづくり、観光振興等の地域戦略との

一体性の確保が必要であると示されてい
ますが、町はどのような施策を考えてい
るのか伺います

② 広域性の確保の広域とは、鳩山町から見
てどの範囲までを示すのか伺います

２

(1)

① 児童館的な子どもの居場所づくりに活用
が可能か伺います

② ふくしプラザの空間が狭小であることか
ら、移設は可能か伺います

③ 空きスペースの町有化を検討していただ
きたいがいかがですか

３ 松浪健一郎 １
40分 12/1

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

ここ数年で極端に減ってしまった原因は
（何の事業にどれ位使ってしまったのか）
基金の減少をどう食い止めるか。具体的な
方策を伺う

地域公共交通網形成計画基本方針について

企業誘致により税収が上がり、基金の減少
に歯止めはかかるのか伺う

ここ３年間（H24～26年度）の基金の推移
について（財政調整基金と地域福祉基金）

他の会計や銀行から一時的に借りているよ
うだが、借りた額と利子を伺う（H24～26
年度）

おしゃもじ山公園について

町長
担当課長

空き施設の有効活用について

減り続ける町の基金について
町長
担当課長

質問事項・質問の要旨

全町公園化について

現状の進捗状況について

地域公共交通網形成計画と地域公共交通再
編事業・再編実施計画は、どのように関連
しているのか伺います

町長
副町長
担当課長ふれあいセンターの空きスペースを子ども

や高齢者等の地域での居場所づくりに活用
できないか

町長
副町長
担当課長

地域公共交通の維持・改善について

地域公共交通総合連携計画と地域公共交通
網形成計画の違いは何か伺います
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

４ 中山明美 １
50分 12/1

(1)
(2)
(3)
(4)

２

(1)
(2)

(3)

３

(1)
(2)

(3)

５ 小川唯一 １
1時間 12/3

(1)
(2)
(3)

２

(1)
(2)

３

(1)
(2)

６ 森　利夫 １
50分 12/3

(1)
(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

町長
副町長
担当課長

国は取り組みの加速化を図るとあるが町は
どのように考えているか伺う

公共配布物等と区長、班長等の関わりについて

被害状況について把握できているか

町長
担当課長

 「医・福・食・農の連携」とは

町長
担当課長

工場用地について

松くい虫被害について

伐採駆除等による防除を支援あるいは指導
する予定はあるか

高齢化が進み、順番に回り来る班長等の役
が受けられない家庭が出現している。町で
は、今後の配布物やお知らせの配送につい
て、どのように考えているのか

保全すべき「松の木」として、亀井小学校
の校庭にある２本の松が目に浮かびます
が、防除方法はどの様に対応しているか

従業員数の推移・生産物等の現状を伺う

町有地で被害が発生し枯れてしまった松の
木は、どの様に対処するか

農業行政について

大字等に属さないで、町で直接配布してい
る戸数は地域ごとにどれくらいあるのか

見守りはとネットを通して見えてきた課題
は何か

 災害対策について

土砂災害危険個所について

町の活性化のために、道の駅をつくれないか

これからの更なる取り組みは

見守りはとネットについて

今までに寄せられた情報数は

６次産業を活かして体験・学習はできない
か

鳩山幼稚園の園児数の変化
鳩山幼稚園の園児数のこれからの見通し
鳩山幼稚園に３年保育を導入してはどうか

道の駅に電気自動車の急速充電器を設置し
てはいかがか

町長
教育長
担当課長

町長
教育長
担当課長

幼児教育の発展のために

道の駅の基準はあるか

幼児教育の必要性をどう考えるか

オーガニックハウス鳩山農場株式会社について

町民への周知について

町長
担当課長

町長
副町長
教育長
担当課長

災害防災士・町内及び職員の資格者数を伺
う

町長
教育長
担当課長

平成26年第４回定例会 2/6 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(3)

(4)

７ 野田小百合 １
1時間30分 12/3

(1)
① 1人あたりのごみ排出量の構成市町比較
② 鳩山町において、1人あたりのごみ量が

多い理由はどのようなことが考えられる
か

③ 今後、どのように取り組んでいくか
(2)

① ごみ出しについて住民から困ったという
声はあがっていないか

② 戸別収集を実施している自治体の導入に
至った背景・経過と現状

③ 今後、鳩山町においても戸別収集の導入
などの検討が必要になっていくのではな
いか

(3)
① 進捗状況
② 住民への情報提供の現状
③ 町としてもっと情報提供するべきではな

いか

２

(1)

(2)

３

(1)
(2)

(3)

４

(1)
(2)

５

(1)
(2)

６

(1)

町長
担当課長

ごみ減量について

要望を実現するための方法

ごみ収集について

選挙管理
委員会書
記長

自衛隊への個人情報提供について
町長
教育長
担当課長

町長
副町長
担当課長

町長
担当課長

町長
担当課長ごみ行政について

更新施設について

町長
担当課長

住民と一緒にニュータウンの現状を把握
し、将来を展望するために話し合う場が必
要ではないか

大字等への交付金の算出根拠は、何に基づ
いているか

中学３年生の生徒等の個人情報を自衛隊に
どのように提供しているのか

アンケート実施の目的

各審議会など構成メンバー、日程、会議録
など公開できないか

衆議院議員選挙、県議会議員選挙、町議会
議員選挙に関してどのように対応するのか

町ホームページの活用

ニュータウン都市再構築戦略事業の進捗状
況

町ホームページを作ることの意義と目的

持続可能で元気なニュータウンになるために

過疎が進んでいる地域と、転入者が多い地
域がある。それぞれの地域に合う組織や役
職を検討する時期ではないか

デマンドタクシーの今後について

選挙公報の音訳化について

住民の要望をどのようだと把握しているの
か

これまでの経緯

平成26年第４回定例会 3/6 鳩山町議会



一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

８ 根岸富一郎 １
1時間 12/3

(1)

① 学校や教育委員会事務局に寄せられた意
見の教育委員会会議における紹介

② アンケートの実施
③ 公聴会や意見交換の開催
④ 所管施設の訪問
⑤ 教育改革事項について、教育委員会の議

決を徹底する。教育長への委任事項の報
告、議論、是正、委任の解除ができるよ
うにするか

(2)
① 教育委員会の会議の公開

② 教育委員の待遇改善や支援
③ 教育委員会事務局の体制充実
④ 教育委員への人物の確保

(3)

① 首長と調整ができなかったことは、教育
委員会の判断で大綱とは別の執行を行え
ること

② 全国学力テストの学校ごとの結果公表
は、市町村教育委員会の権限であること

③ 学校の統廃合や小中一貫校などは、住民
の意思を確認する必要があること

④ 国の教育振興基本計画を参酌するとは、
どういうことか

(4)
① 総合教育会議をどのように位置づけるか
② 教科書採択や教職員の人事等は、議題と

しないことを明記するか
③ 双方が合意できていない事項は、尊重義

務はないことも明記するか

９ 松田隆夫 １
1時間30分 12/4

(1)
(2)

(3)
(4)

(5)

(6)

(7)
① 国民健康保険――保険給付費の規模、保

険税・限度額の見直しについて
② 介護保険――財政規模、保険料率の今後

の見通しについて

２

財政状況の認識（危機意識）をうかがう

「大綱」の策定と教育委員会の権限につい
て

町長
担当課長

一般会計における各課概算要求額の総額と
歳入予測額

特別会計

基金積み立てのルール化、基金管理のルー
ル化、また積立目標額の設定

総合教育会議について

地方再生のキーワードはネットワークづくり

歳出削減の考え方。ならびに、各課の主要
な削減事業・減額縮小事業をうかがう

歳入に関して、町税の増加要素をうかがう

予測される国の27年度補正予算への対応

町長
担当課長

町長
教育長
担当課長教育委員が直接住民の要求をつかみ、行政

チェックを

平成27年度予算編成について

教育委員会が活動するための条件整備を

教育委員会活性化について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2)

(3)

(4)
(5)

(6)

(7)

(8)

10 石井計次 １
1時間15分 12/4

(1)
① 現在どのような対策を講じているか、若

しくはどのような対策が考えられるか
② 近隣市町村の対策を伺う

(2)

① どのような対応策が求められるか

２

(1)
① 再任用の捉え方について
② 人口減少と職員数への影響について

３

(1)
① 完了年度を伺う
② 完了までの町負担の事業費総額はいくら

か
③ 県道、東松山・越生線の東松山市より㈱

良品計画入口間の整備について
(2)

① 今後の変換計画はどのようか

４

(1)
① 課題と改善点について

11 小峰文夫 １
1時間 12/4

(1)
(2)

(3)

町長
担当課長

デリバリー商店の一元化ネットワークを

ボランティア課の設置で、町民の知恵を集
積し行政に生かそう

空き家対策の情報収集・発信のネットワー
クづくりを

職員採用について

全町公園化の活動を支えるネットワークづ
くりを。発展的には、都市部市民との連携
（姉妹都市の締結）で整備・活用、憩いの
場の提供を
学校給食に地場産食材を提供できるように
する「学校給食ファーム」のネットワーク
をつくろう

町長
担当課長

今後の採用計画を伺う

５年後・10年後の人口予測を伺う

町の人口減少と対策について

まちづくり行政について
町長
副町長
担当課長

今宿小学校の管理状況ついて

ベランダの塗装状況の確認結果を伺います
グラウンド西側の大木の処理方法を伺いま
す
校舎西側の通学路の現状と覆いかぶさる雑
木の改善方法を伺います

近隣市町との連携で、地域公共交通網・デ
マンド交通網の拡大展開を

鳩山町の文化遺産（国分寺瓦や登窯）の永
続的な保存活用のため、国分寺市などと姉
妹都市の締結をめざそう

少子化対策を伺う

第35回はとやま祭りについて

20～30代の働く層のセーフティーネットづ
くりを

今宿東土地区画整理事業について

町長
副町長
担当課長

町長
教育長
担当課長

町長
副町長
担当課長

町施設等のＬＥＤ灯について伺う

どのように評価しているか伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

３
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

４
町長
副町長

(1)

５
町長
担当課長

(1)

(2)

(3)

　

町の予算を使わないで「まちおこし」がで
きると思いますが、町の考え・感想を伺い
ます
この「チャリティー鳩山町大会」で鳩山町
や町のキャラクター「はーとん」がスポー
ツ新聞に掲載されたり、全国ネットでテレ
ビ（スカパー）放映されると聞いたが、町
の感想を伺います

全日本プロレスによる「チャリティー鳩山町大
会」について

平成27年１月に開催され、鳩山町・社協・
商工会が後援するとあるが、町にどのよう
な経済効果があるか伺います

奥田地区に良品計画の配送センターが稼動
したが、次の企業誘致候補地として、赤沼
の林業試験場跡地を指定しては如何か伺い
ます
今宿東土地区画整理事業地内、今宿小学校
南側に予定されている食料品スーパーマー
ケットの進捗状況を伺います

企業誘致について

各課ヒアリングが始まったようですが、新
年度予算編成に当たり最大のテーマは何か
伺います

赤沼の林業試験場跡地の所有者は、現在も
独立行政法人か伺います

平成27年度予算編成について

町長
教育長
担当課長

グラウンドの大木処理予算を予定するか伺
います
吹奏楽楽器の購入や修繕予算を今年度に引
き続き予定するか伺います

平成27年度の鳩山中学校関係予算について
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